

СОДЕРЖАНИЕ

ВОЕННО-ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

Боевая техника Великой Отечественной войны в музее техники Вадима Задорожного (Публикация Р.И. ПАРФЁНОВА)
Fighting equipment of the Great Patriotic War in the Museum of hardware of Vadim Zadorozhny (Publication of R.I. Parfyonov)

2-я стр.
обл.

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

Средства связи двух мировых войн (Публикация Р.И. ПАРФЁНОВА)
Communications means of two world wars (Publication of R.I. Parfyonov)

2-я стр.
цв. вкл.

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

«Мы вели машины, обезвжая мины...»
«We have had cars going around mines...»

4-я стр.
цв.вкл.

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941–1945 гг.

А.Ю. ЛАШКОВ — Действия советских BBC против ПВО фашистской столицы	3
A.Yu. LASHKOV — Actions of the Soviet Air Force against the fascist capital's air defenses	
С.В. ЯШИН — Органы военных сообщений в Берлинской операции	8
S.V. YASHIN — The bodies of military communications during the Berlin operation	
С.А. РАЗИН — Народные ополченцы. Из боевой истории 13-й Ростокинской дивизии	11
S.A. RAZIN — People's militia. From the battle history of the 13th Rostokinskaya Division	
Д.И. ЧЕРНЯКОВ — «Все евреи, в том числе и маленькие дети... расстреляны». Полицейские формирования Брянщины на службе у гитлеровских захватчиков (1941—1943 гг.)	14
D.I. CHERNYAKOV — "All Jews, including young children ... are shot". Bryansk police forces employed by the Nazi invaders (1941—1943)	

ГЕРОИ И ПОДВИГИ

В.В. КОРОВИН — «На аэродром не возвратился». К 70-летию начала Великой Отечественной войны	21
V.V. KOROVIN — "He has not returned to the airfield". To the 70th anniversary of the Great Patriotic War's beginning	

ИСТОРИЯ ВОЙН

А.В. САНИН — Участие Чехословацкого корпуса в белом терроре	25
A.V. SANIN — Participation of the Czechoslovak Corps in the white terror	

ВОИНСКОЕ ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

А.В. КАРТАШЕВ — Первоначальное обучение морских лётчиков в годы Великой Отечественной войны	28
A.V. KARTASHEV — Initial training of naval pilots during World War II	

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЙ

Ю.В. ЛУНЁВА — Проблема Черноморских проливов и англо-русское соперничество на рубеже XIX—XX вв.	36
Yu.V. LUNYOVA — The problem of the Black Sea straits and the anglo-russian rivalry at the turn of the XIX—XX centuries	
Ю.М. АБЛАЕВ — Исторический аспект формирования государственной границы России с Эстонией в правобережье реки Наровы	43
Yu.M. ABLAEV — The historical aspect of the establishment of the state border between Russia and Estonia in the right bank of the Narva River	

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

А.В. ПЕЧЕЙКИН — Знамёна Красной армии	49
A.V. PESHEYKIN — Banners of the Red Army	

ЭКОНОМИКА И ВООРУЖЁННЫЕ СИЛЫ

Д.А. БОЧИНИН — «Маленькие... тихоходные, но дело своё делают». Серийное производство самолётов У-2 начиналось в Ленинграде	54
D.A. BOCHININ — "Little... slow moving but that's their doing". Serial production of U-2 acft began in Leningrad	

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ И ИНФОРМАЦИЯ

В.И. ЗАБАРОВСКИЙ — Центральному музею Великой Отечественной войны — 25 лет	58
V.I. ZABAROVSKY — Central Museum of the Great Patriotic War is 25 years of age	
В.Ю. НОВОЖИЛОВ — Военно-научная работа во внутренних войсках: история и современность	63
V.Yu. NOVOZHILOV — Military scientific work within the Internal Troops: history and modernity	
С.А. САНЕЕВ — Памяти знаменитого земляка. К 100-летию со дня рождения Е.Я. Савицкого	67
S.A. SANEYEV — In memoriam of the famous countryman. To the 100th anniversary of Ye.Ya Savitsky	

В ЗАРУБЕЖНЫХ АРМИЯХ

Н.А. ВЛАСОВ — Полководец индустриальной эпохи	68
N.A. VLASOV — The military leader of the industrial epoch	

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

В.М. ЛАВРОВ — «Да придёт осознание главного: мы — вершители истории»	77
V.M. LAVROV — "Let your awareness of the main thing: we are the rulers of history."	
А.А. ГЕРМАН — Комплексное исследование военного строительства	78
A.A. HERMAN — Comprehensive study of military building	

ИЗ ИСТОРИИ ВООРУЖЕНИЯ И ТЕХНИКИ

«Известный Джеймс». Самый маленький военный мотоцикл времён Второй мировой войны	4-я стр. обл.
«Well-known James». The smallest military motorcycle during World War II	